
PROVINCIA DI PISA - DISTRETTO CACCIA SELEZIONE 
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12 Jun 2014 09:01:50 +0200

 ALLA PROVINCIA DI PISA  c.a. DOTT. MAZZARONE

 AL PRESIDENTE ATC 15 PISA

 AL DOTT. VARUZZA

 A TUTTI I CACCIATORI ISCRITTI AL DISTRETTO 15/9

> > ABBIAMO PRESO VISIONE DELLA PROPOSTA DI PIANO INVIATO ALL'APPROVAZIONE DELLA PROVINCIA DI 
PISA E CI SENTIAMO IN DOVERE DI ESPRIMERE LE NOSTRE VALUTAZIONI, PRESE IN MANIERA COLLEGIALE 
COME RESPONSABILE E VICE RESPONSABILI DEL DISTRETTO 15/9 PECCIOLI. 

> > VALUTIAMO CHE ANCORA UNA VOLTA SI STIANO ATTUANDO AZIONI PUNITIVE NEI CONFRONTI DI TUTTI I 
CACCIATORI CHE CON ONESTA' E DEDIZIONE HANNO AFFRONTATO E SVOLTO GLI INTERVENTI CONNESSI AI  
CENSIMENTI.

>  >  RITENIAMO CHE TUTTA L'ARCHITETTURA ORGANIZZATIVA E GESTIONALE   DEL  SISTEMA CACCIA  DI 
SELEZIONE, VENGA MESSA IN RIDICOLO DOPO CHE TANTE PAROLE SONO STATE SPESE PER ATTUARE LE 
AREE  DI  COGESTIONE,  INFATTI  NEL  NOSTRO  DISTRETTO,  IN  PRATICA,  SETTE   CACCIATORI  SARANNO 
OBBLIGATI A STARE A VEDERE LA CACCIA DI SELEZIONE SENZA POTER INTERVENIRE SINO A GENNAIO, 
NON SOLO,    MA SAREMO IN PRESENZA DI AREE DI COGESTIONE CON CINQUE ISCRITTI CHE AVRANNO A 
DISPOSIZIONE SOLO TRE PRELIEVI.

> > CON IL PIANO PROPOSTO NEL NOSTRO DISTRETTO SI METTONO IN PRELIEVO VENTISEI MASCHI DI 
CAPRIOLO NEL PERIODO ESTIVO, DICENDO DI RISPETTARE LE PERCENTUALI AMMISSIBILI, MA NON SI TIENE 
IN CONTO DELLE REALI POSSIBILITA' DEL TERRITORIO DI PERTINENZA, NE DI QUANTI CAPI SPARISCONO DA 
TERRITORIO DOPO L'APERTURA GENERALE DELLA CACCIA.

> > INOLTRE NON ABBIAMO MAI AVUTO INFORMAZIONI SULLA REDAZIONE DEL PIANO DI PRELIEVO RIFERITO 
AL NOSTRO DISTRETTO E PERTANTO NON ABBIAMO POTUTO CONCERTARE NUSSUNA AZIONE COMUNE DI 
VERIFICA E  DI  ULTERIORI  AZIONI  DI  CENSIMENTO TESE AD UN MIGLIORAMENTO DELLE  QUANTITA'  DA 
PRELEVARE NEL PERIODO ESTIVO.

>  >  AFFERMIAMO  CHE  ANCORA  UNA  VOLTA  SI  SIA  VOLUTAMENTE  EVITATO  IL  CONFRONTO  CON  I 
CACCIATORI  E  SI  TENTI  DI  IMPORRE  SCELTE  NON  CONDIVISE  NE  CONDIVISIBILI  NEL  SENSO  DI  UNA 
GESTIONE DELLA CACCIA CHE NON SIA SOLO RIPROPOSIZIONE DI RENDITE DI POSIZIONE.

>  >  PERTANTO  RITENIAMO  CHE  TUTTI  I  CACCIATORI  DEL  DISTRETTO  15/9  PECCIOLI  DOVRANNO 
PRONUNCIARSI SU COME AFFRONTARE LA SITUAZIONE CHE SI E' VENUTA A CREARE PER ALTRUI VOLONTA'  
E SULLE FORME DI PROTESTA CHE DOVREMO INTRAPRENDERE PER RISOLVERE POSITIVAMENTE QUESTA 
VERTENZA.

> > INFINE RITENIAMO INDISPENSABILE CHIARIRE CHE NON SIAMO DISPONIBILI A CONTINUARE LA NOSTRA 
ATTIVITA'  DI  ESPONSABILE E DI  VICE RESPONSABILI  ELETTI  E  SIAMO PRONTI   A  NON INTRAPRENDERE 
L'ATTIVITA' VENATORIA IL 15/06/2014, FINO A QUANDO NON CAMBIERANNO LE CONDIZIONI DI ATTUAZIONE 
DEL PIANO DI PRELIEVO.

>  >  A  FRONTE DI  QUANTO SOPRA ESPOSTO E'  INDETTA UNA  RIUNIONE STRAORDINARIA DI  TUTTI  GLI 
ISCRITTI AL DISTRETTO DI CACCIA DI SELEZIONE 15/9 PECCIOLI, OGGI 12/06/2014, ALLE ORE 21.00, PRESSO I 
LOCALI DEL CIRCOLO ARCI "IL ROMITO" DI PONTEDERA.

DISTINTI SALUTI, 

IL RESPONSABILE DEL DISTRETTO 15/9 LENZI LUCIANO
I VICE RESPONSABILI BINDI GIOVANNI, GIUNTINELLI ANGELO, MALLOGGI STEFANO, MORELLI GIORGIO



RE
Da: v.mazzarone <v.mazzarone@provincia.pisa.it>
Date: 12 giugno 2014 19:30
Oggetto: Re: DISTRETTO CACCIA SELEZIONE 15/9, VALUTAZIONI
A: lavalleg@gmail.com
Cc: bindizacca@gmail.com

Sinceramente  non  capisco.  I piani  di  prelievo  vengono  fatti  attraverso  i  dati  dei  censimenti. 
certamente saprà che è l'ATC che crea i  distretti  e che solo dopo i  censimenti  si fa  il  Piano? 
Oppure crede che il piano viene fatto sulla base del numero cacciatori? Ha capito che la Provincia 
ha  aumentato  il  Piano??  Con  il  prelievo  a  scalare,  introdotto  nel  nuovo  regolamento 
provinciale, tutti  partecipano  anche  se  i  maschi  sono  meno  dei  cacciatori e  chi  è  più 
bravo/fortunato  abbatte.   
Se i  suoi  fatti  concreti, si vogliono  basare  su  dati  concreti  ne  tenga  conto,  e  auguri...
VM 

RE
Da: "Giuseppe Lavalle" lavalleg@gmail.com
A: "v.mazzarone" v.mazzarone@provincia.pisa.it
Cc: 
Data: Thu, 12 Jun 2014 15:23:30 +0200
Oggetto: Re: DISTRETTO CACCIA SELEZIONE 15/9, VALUTAZIONI

Sono un partecipante del distretto15-9 , Quindi caro Dott. in merito a quanto dichiarato , quando 
date l'avvio ad un distretto ed il numero degli iscritti non e' congruo con il piano di abbattimento 
,visto che di fatto diversi cacciatori si trovino senza poter cacciare ,nonostante aver adempiuto a 
tutti  gli  obblighi  di  legge,  censimenti  ,assegnazione  sottozone,eccetera...  vi  immaginate  che 
giramento .....e voi volete che ne parliamo per  risolvere con chiacchere... o con i fatti .... poichè io 
non ci sto e passo ai fatti, in quanto in questo momento,. rappresento una associazione venatoria 
 la CST e come tale voglio oppormi a tale demagogia ne farò pubblicità a livello nazionale .Poche 
parole ma fatti concreti . Buon giorno ! 

Resp.le provincia Pisa CST   Giuseppe Lavalle 393.5010289

RE
Il giorno 12 giugno 2014 13:58, v.mazzarone <v.mazzarone@provincia.pisa.it> ha scritto:
Carissimo  Bindi,
> tengo ad informare che il Piano di Prelievo per l'ATC 15 è stato presentato alla Provincia dopo la sua 
approvazione  da  parte  del  Comitato  di  Gestione  dell'ATC.  Questo  Ufficio,  dopo  aver  indicato  alcune 
problematiche  connesse  con  l'effettiva  applicazione  delle  indicazioni  del  Piano  Pluriennale  di  Gestione 
Cervidi e Bovidi 2013-2016 e del PFVP, connesse soprattutto alle necessità di rispettare le percentuali di  
prelievo rispetto alle percentuali  di  abbattimento dell'anno precedente,  ha provveduto direttamente, vista 
l'indisponibilità del proponente, ad aumentare il tasso di prelievo di quasi tutti i distretti, mantenendo altresì il  
numero  di  maschi  indicati.
>  Sono a  disposizione  per  incontrarsi  in  merito,  però  oggi  sono  in  Regione  per  parlare  di  Calendario  
Venatorio.  Eventualmente  domattina  potrei  incontrarvi verso  le  ore  10,  se  lo  ritenete  opportuno.  Spero 
comunque che siano conosciute da tutti le regole di prelievo del suddetto Piano Pluriennale, alle quali se 
vogliamo  effettuare  il  prelievo  (parere  Ispra)  dobbiamo  obbligatoriamente  rifarci. 
Cordiali Saluti.

Vito Mazzarone
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